

CAMBIO DE NOMBRE A LA CALLE GALIANO

abril 11/41

Piden al Ayuntamiento Suprima el de Ave. Italia y Ponga el de Gran Bretaña.

QUEJANSE AL PRESIDENTE

**Exposición de ex-Empleados.—
Requieren a la Cía. Eléctrica por el Balance.**

Nuestro compañero en el periodismo señor Alberto Coya Rodríguez, ha dirigido un escrito al Presidente del Ayuntamiento de La Habana, en el cual le envía un proyecto de moción a fin de que el mismo sea conocido por la Cámara Municipal y si es aceptada, que se adopten los acuerdos necesarios para llevar a la realidad su idea.

En los por cuantos del proyecto de moción, el compañero Coya analiza el actual conflicto bélico y sus causas, para concluir pidiendo se adopte la siguiente resolución: Se acuerda, revocar el acuerdo por virtud del cual fué denominada nuestra calle de Galiano con el nombre de Avenida de Italia y en su lugar se le designe con el de Avenida de la Gran Bretaña, como digno testimonio de solidaridad hacia el gran pueblo que mantiene la más heroica lucha por el mismo ideario y las mismas aspiraciones de nuestras nacionalidades americanas.

Pide Coya, que con ese objeto se señale el día 14 del corriente mes de Abril «Día de las Américas» para llevar a efecto este cálido tributo del pueblo de La Habana, y de su Consistorio, hacia la nación amiga, disponiéndose a ese efecto que dicho acto se verifique con toda solemnidad, previa invitación del representante diplomático de ese país en nuestra República, situándose la Banda Municipal y las demás que presten su cooperación al mismo, a lo largo de la calle Galiano, hoy Avenida de la Gran Bretaña y engalanándose los edificios públicos, comerciales y particulares, con las enseñas de las veintiuna Repúblicas Americanas, así como la del amigo país, pudiéndose celebrar los demás actos y festejos que acuerde la Comisión que se designará para la organización de los mismos.

M, abril 11/41